

sport | indre

cyclisme - tour de l'indre ufolep

BORAMIER GÈRE GRANCINAT

Boramier (CC Nieul) a su saisir sa chance dans la première étape. Il lui suffisait alors de museler Grancinat pour remporter le Tour de l'Indre Ufolep 2010.

La victoire s'est jouée dans l'étape inaugurale, samedi après-midi. Cyril Martin était le premier à mettre le feu aux poudres. Il entraînait dans son sillage huit coureurs. L'entente était parfaite et l'écart se creusait rapidement d'autant plus que les grosses équipes avaient un homme devant. A mi-course, les fuyards possédaient plus de deux minutes d'avance. Martin accélérât l'allure et seul Fourgeaux (UC Felletin) le suivait avant de capituler. Le regroupement s'opérait derrière l'homme de tête qui avait un avantage de

47 secondes. Gidel et Chénafi sortaient du peloton et revenaient sur le coureur du CSC Saint-Maur, imités bientôt par Boramier. Les quatre se disputaient le premier bouquet au sprint et c'est Gidel qui s'avérait le plus vélocé. Dimanche matin, Grancinat, le Cancellara du peloton Ufolep, a plané sur le contre-la-montre individuel. Il a bouclé les 7 km à près de 45 km/h de moyenne. Avec cette performance, il comblait une partie de son passif. Restaient six petites secondes qui allaient lui être fatidiques...

“ J'étais son ombre ! ”

L'ultime étape autour de Vicq-Exempt s'est déroulée selon



Monier remporte la troisième étape après 80 km d'échappée.

le scénario idéal pour Boramier qui avait enfilé le maillot de leader : « Ce qui m'arrangeait, c'est qu'une échappée de seconds couteaux parte, du fait que je n'avais pas d'équipier. Ce sont les équipes qui avaient un

homme devant qui ont supporté la course pour que l'échappée aille à son terme. Dans le dernier des cinq tours, j'ai marqué Grancinat à la culotte. J'étais son ombre... »

Monier, Brunet, Dumont et Janik ont ouvert la route, une minute avant le peloton groupé. Un écart qui a fluctué mais qui a été suffisant.

Boramier conservait son avantage et pouvait savourer sa victoire. Quant à Grancinat, vainqueur en 2007 et 2008, il se contentait de la seconde place pour une poignée de secondes... Comme l'an dernier !

Cor. NR : Christian Adam



Jean-Marie Fauconier est le premier à féliciter le vainqueur du Tour 2010.

les classements

Première étape : 1. Gidel (Néris-les-Bains) les 92 km en 2 h 20'20" ; 2. C. Martin (CSC Saint-Maur) ; 3. Chénafi (CDLC Gençay) à 40".

Deuxième étape : 1. Grancinat (EC Orval) les 7 km en 9'22" ; 2. Boramier à 34" ; 3. R. Jasny (AC Châteauneuf) à 36".

Troisième étape : 1. Monier

(CDLC Gençay) les 90 km en 2 h 20' ; 2. Dumont ; 3. Brunet (Néris-les-Bains) à 6".

Général : 1. Boramier ; 2. Grancinat ; 3. Gidel ; 4. R. Jasny ; 5. C. Martin ; 6. Chénafi ; 7. Choynet (UC Confolens) ; 8. Dumont ; 9. Marivingt ; 10. Monier.

automobile - rallye du solognot

Michel Morin remet ça

De nombreux rebondissements, du soleil et de la poussière, le rallye du Solognot a connu une édition passionnante à suivre. La présence de la Mitsubishi de Michel Morin tient du miracle puisqu'en début de semaine, elle était encore en kit ! Mais Michel Morin et Carole, son épouse, ont mis les bouchées doubles pour pouvoir la tester en compétition avant le rallye de la Vallée du Cher : « Au mieux on espérait faire troisième au scratch, vu que Tafonneau et Fauguet paraissaient intouchables », raconte, ravi, celui qui a réalisé le doublé après sa victoire en 2009. Philippe Tafonneau, le champion de France, a connu un problème d'embranchement d'entrée, et Fauguet est sorti de la route dans la quatrième spéciale. Voilà Morin au volant d'une Mitsubishi qui répond bien, du coup tout près de la pole position. Seul Masset,



Le pilote de l'écurie Berrichonne Michel Morin, vainqueur du rallye solognot.

au volant de sa Seat, paraît en mesure de priver le pilote de l'écurie berrichonne de conserver sa couronne.

Les spéciales suivantes, tant sur Saint-Julien que sur la toute nouvelle, très rapide, de La Chapelle-Montmartin, vont permettre à Morin de montrer qui est le patron. « Il est vrai que sur la spéciale vraiment très vite de La Chapelle, nous étions

très avantagés par rapport aux petites cylindrées », reconnaît sportivement le vainqueur. Parmi les petites voitures évoquées, une s'est tout de même mêlée à la lutte au scratch. La Saxo de Christophe Charlton, profitant du forfait de Masset dans la huitième spéciale, a pris une superbe deuxième place devant la Porsche pilotée par Renard. Toujours placée entre

la deuxième et la quatrième place au cours des huit spéciales, la Saxo de Christophe Charlton a fait le spectacle. « Ça envoie du lourd et j'aime ça », confie la très sympathique Annabelle Puisais, copilote dans la minuscule Citroën. Mentions spéciales également à Blayon et sa 205 et à Patrick Virly au volant d'une ZX, sur qui le temps n'a pas de prise.

Cor. NR : Dany Chamfrault

Classement : 1. Morin-Morin (Berrichonne), Mitsubishi Lancer ; 2. Charlton-Puisais (Orléans), Citroën Saxo ; 3. Renard-Frémion (Écurie 41), Porsche 996 GTS ; 4. Blayon-Giraud (Berrichonne), Peugeot 206 RC ; 5. Virly-Turpin (Chrono +), Citroën ZX Furi ; 6. Baron-Deschamps (Écurie 41), BMW M3 ; 7. Demons-Villeneuve (Orléans), Subaru Impreza ; 8. Charles-Collas Pradel, Ford Escort Cosworth ; 9. Cailleteau-Deschezelles (Écurie 41), Peugeot 206 S16 ; 10. Renard-Moreau (Écurie 41), Peugeot 206 RC.

en bref

ATHLÉTISME Championnat interrégional à la Margotière

Jean-Marc Brejaud et son club la Berrichonne de Châteauroux accueilleront, sur les installations du stade de La Margotière, le samedi 24 avril en semi-nocturne, le championnat interrégional vétérans qui sert également de support au championnat régional pour la ligue du Centre dont ce sera la dixième édition. Les engagements se font uniquement sur le site de la ligue du Centre (brique Engagés) dès maintenant et jusqu'au 23 avril à 8 h. Les seniors âgés de 35 à 35 ans sont invités à participer à cette compétition tout comme les athlètes vétérans des autres ligues.

GOLF Deux podiums pour l'Indre aux régionaux jeunes

Les régionaux jeunes de golf se sont disputés jeudi et vendredi à Marcilly (Loiret). Plus de 100 jeunes pousses du swing avaient répondu présent pour une compétition au niveau relevé.

L'Indre-et-Loire (Touraine) et le Loiret (Marcilly) se sont taillé la part du lion avec respectivement trois et quatre titres remportés sur les huit à disputer.

Moins de 13 ans garçons : 1. Saint-Ilan (Marcilly) 173, 2. Herbaut (Val de l'Indre) 177.

Minimes : 1. Marot (Marcilly) 145, 2. Parmentier A. (Limère) 152, 3. Dorangeon (Val de l'Indre) 152.

Prochaine étape : les 5 et 6 juin au golf du Val de l'Indre.

BALL-TRAP Bessaguet au top !

Les tireurs berrichons se sont retrouvés pour la première fois de la saison sur le verdoyant stand du BTC Beaulieu pour le championnat départemental de DTL, dimanche 11 avril. Seulement dix-sept tireurs s'étaient déplacés et, une fois de plus, les tireurs du cru sont restés maîtres sur leurs terres.

4^e série : 1. Papuchon (BTC Beaulieu), 146/300.

3^e série : 1. Bessaguet (BTC Beaulieu), 265/300.

2^e série : 1. Davailon (STPI Châteauroux), 241/300.

1^{re} série : 1. Guillebaud (AB Club) 210/300.

Vétérans : 1. Thevenet (BTC Beaulieu), 227/300.

Super vétérans : 1. Maillason (BTC Beaulieu), 231/300.

Scratch : 1. Bessaguet (BTC Beaulieu), 265/300 ; 2. Davailon (STPI Châteauroux), 241/300 ; 3. Bienvenu (BTC Beaulieu), 239/300.